

SV Blau-Weiß Beelen 1927 e.V.
Jahreshauptversammlung am 22.03.2013
 im Hotel/Restaurant Schumacher

Protokoll

TOP 1:

Um 20.05 Uhr eröffnete unser 1. Vorsitzender Helmut Suer die Versammlung. Er begrüßte die Anwesenden, einen besonderen Gruß richtete er an die Presse, die Jubilare sowie die Abteilungsvorsitzenden besonders die neuen Matthias Dahlhaus beim Fußball und Rainer Laub beim Walking.

Für die Verstorbenen wurde anschließend eine Gedenkminute abgehalten.

Es wurde festgestellt, daß die Einladung und das Protokoll der vergangenen Jahreshauptversammlung rechtzeitig ausgegangen worden ist. Zum Protokoll gab es keine Einwendungen.

TOP 2:

Es folgte die Ehrung der Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit.

Die goldene Vereinsnadel für 50 Jahre erhalten Reinhard Neukötter und Siegfried Zumbusch die nicht anwesend waren.

Die entsprechenden Urkunden, Ehrennadeln und kleine Präsente werden noch überreicht.

Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft erhielten die silberne Vereinsnadel, Urkunde und eine Präsent: Maria Wieck, Anni Bruns, Cäcilie Kisskamp und Ralf Pomberg.

Nicht anwesend waren:

Agnes Baune, Birgit Blienert, Elke Hagemeier, Frauke Kammann, Bernhard Künnemeyer und Sandra Weber.

Es werden die entsprechenden Urkunden, Ehrennadeln und ein kleines Präsent noch überreicht.

TOP 3:

Jahresberichte der Abteilungen:

Walking: Ulrich Heinen berichtete für die 47 Mitglieder starke Abteilung.

25 Mitglieder waren bei der Mitgliederversammlung der Abteilung.

Es ist bei der Versammlung ein neuer Vorsitzender mit Rainer Laub für Conny Weber gewählt worden.

Das Gesellige kam auch nicht zu kurz in dem eine Fahrradtour und der Besuch eines Weihnachtsmarktes durchgeführt wurde.

Karate: Mit 33 Mitgliedern die kleinste Abteilung bei Blau-Weiß Beelen.

Thomas Steiling berichtete das am 11./12. Mai 2013 in Beelen ein Trainingslehrgang in der Axtbachhalle mit dem Bundestrainer des Shotokan Karate International (Skid) stattfindet.

Auch Teilnehmer anderer Vereine werden teilnehmen.

Asja Kemper ist in den Nationalkader berufen worden.

Volleyball: Am 01.03.2013 fand die Mitgliederversammlung der 39 Mitglieder starken Abteilung statt.

Michael Keuter mußte mitteilen das die Mitgliederbeiträge erhöht worden sind wegen vermehrter Ausgaben.

Die 1. Mannschaft der Herren war sehr erfolgreich.

Nach dem 1. Platz in der Hobby – Kreisliga folgte der 2. Platz auf Landesebene.

Lauftreff: Annette Sievert berichtete über die Aktivitäten der 50 Mitglieder in der Abteilung.

Es hat viele Teilnahmen an Mannschaftsläufen gegeben.

Der Volkslauf in Beelen war mit 300 Teilnehmern gut besucht.

Badminton: Andreas Bäumker berichtete über die 68 Mitglieder starken Abteilung.

Bei der Mitgliederversammlung wollte keiner den Vorsitz übernehmen.

Im Augenblick leiten Andreas Bäumker und Hans-Bernd Drop die Abteilung.

Tennis: Christa Große Rhode gab den Bericht für die 209 Mitglieder der Abteilung.

Bei den Vorstandswahlen ist Christel Kammann aus eigenem Wunsch nach 11 Jahren Vorstandsarbeit ausgeschieden.

Mit Michael Specht konnte ein junger Mitstreiter gewonnen werden.

Leider hatte die Abteilung mit 30 Austritten und 8 neuen Mitgliedern einen leichten Mitgliederschwund.

Das Jugendtraining wird gut besucht.

Insgesamt hat man 14 Mannschaften im Spielbetrieb, davon 5 Kinder und Jugendmannschaften.

Turnen + Gymn.: Ursula Mischke teilte mit das sich der Vorstand der 249 Mitglieder starken Abteilung nicht geändert hat.

Es werden 36 Kurse und 5 Gruppen angeboten.

Eine neue Gruppenleiterin ist dazu gekommen.

Insgesamt ist man gut zu frieden mit der Entwicklung in der Abteilung.

Fußball: Für diese 442 Mitglieder starke Abteilung berichtete Wolfgang Heuer zum letzten mal. Er dankte alle für die gute Zusammenarbeit.

Bei den Vorstandswahlen der Fußballer wurde ein neuer Vorsitzender mit Matthias Dahlhaus gewählt.

Die 1. Fußballmannschaft schaffte den Klassenerhalt in der Kreisliga A.

Bei der 2. Mannschaft gab es viele Probleme, der Neuanfang in der Kreisliga C ist aber gelungen.

Im Jugendbereich haben 4 Mannschaften (A/B/C und D) den Sprung in die Leistungsklasse geschafft.

Im Juni 2012 fand mit großen Erfolg die Frauen WM der Bundeswehr in Beelen statt.

9 Jugendtrainer haben einen Trainerschein erworben.

Tanzen: Heinz Mertens gab den Bericht der 162 Mitglieder starken Abteilung.

Am 17.02.2013 wurde bei der Mitgliederversammlung ein neuer Kassierer und Schriftführer gewählt.

Die Kassenlage sei gut und es konnte eine kleine Rücklage für Neuanschaffungen gemacht werden.

Auch findet wieder eine Zumba Veranstaltung für einen guten Zweck statt.

Helmut Suer bedankte sich bei den Berichterstattern und verkündet, daß heute die Getränke für die Anwesenden Mitglieder frei seien. Außerdem werden Schnittchen gereicht.

TOP 4:

Der Kassenbericht wurde an alle Anwesenden Mitglieder verteilt und kurz von Helmut Suer erläutert.

TOP 5:

Die Kassenprüfer Hubert Sievert und Anton Kammann hatten die Kasse bei Karl Heinz Schwarzer geprüft.

Laut Aussage von Anton Kammann ist die Kasse korrekt geführt und alles in Ordnung.

Er beantragte die Entlastung des Kassierers und des Vorstandes.

Helmut Suer fragte die Versammlung ob noch Fragen zu den Abteilungsberichten und der Kasse gibt. Es gab keine Nachfragen.

Ohne Gegenstimme mit Enthaltung der betroffenen Personen stimmte die Versammlung für die Entlastung.

TOP 6:

Zu den Neuwahlen wurde Wolfgang Heuer als Wahlleiter vorgeschlagen.

Er nahm die Wahl an.

Als 1. Vorsitzender wurde Helmut Suer zur Wiederwahl vorgeschlagen.

Bei 1 Enthaltung des Betroffenen nahm er die Wiederwahl an.

Zum Schatzmeister/Geschäftsführer für Karl-Heinz Schwarzer wurde mit 1 Enthaltung Ulrich Heinen gewählt der die Wahl annahm.

Zu Kassenprüfern wurden Ralf Pomberg und Anton Kammann einstimmig gewählt bei Enthaltung der Betroffenen.

Auch sie nahmen die Wahl an.

Im Anschluss wurde Karl-Heinz Schwarzer von Helmut Suer für seine 12 Jahre Tätigkeit im Vorstand mit Blumen und einen Gutschein verabschiedet.

TOP 7:

Helmut Suer gab Informationen zum SEPA – Lastschrift – Verfahren.

Neue Mitglieder werden über das Mitgliederformular informiert.

Alle bestehenden Mitglieder bekommen Infos zum Beitragseinzug im April/Oktober 2013.

Auch sollen die Infos im Vereinskasten und der Internet Seite von BW Beelen veröffentlicht werden.

TOP 8:

Unter Punkt Verschiedenes wurde nur der Termin Vorstandssitzung des neuen Vorstandes am 25.04.2013 bekannt gegeben.

Um 20.45 Uhr beendete der 1. Vorsitzende Helmut Suer die Versammlung und dankte den Teilnehmern für die geduldige Teilnahme und Mitarbeit.